

春を告げる草花が咲き始めています！

寒い冬もようやく峠を越え、みちのく公園にも春を告げる花々が一輪一輪、日々咲き始めています。南地区「クリスマスローズの丘」には約6000株のクリスマスローズと原種シクラメン約700株・スノードロップ約600株・プリムラ ブルガリス約150株・ソシンロウバイなどが芽吹き始め、ふるさと村ではフクジュソウ・マンサク、紅梅、サンシュユなどが咲き始めています。3月中旬ごろには見頃を迎える予定です。小さな草花たちで春を感じてみてはいかがでしょうか？たくさんのご来園をおまちしています。



クリスマスローズ



原種シクラメン



スノードロップ



ロウバイ

令和3年3月4日撮影

資料配信先:宮城県政記者クラブ・仙台市政記者クラブ・東北電力記者クラブ・仙南記者クラブ

問合せ

国営みちのく杜の湖畔公園 みちのく公園管理センター
〒989-1505 宮城県柴田郡川崎町大字小野字二本松53-9
Tel 0224-84-5991(代) Fax 0224-84-5992
業務一課長 渡辺 真人(内線652) 広報担当 菅原 利之(内線673)

南地区 おすすめ「お花MAP」

クリスマスローズの丘



ふるさと村

津軽の家前
水路沿い



遠野の家前庭



遠野の家前庭



みちのく公園HP「花ブログ」にて随時更新中

<http://www.michinoku-park.info/wp/hanablog/>

